AMLO INSISTE EN ATAQUE

LLAMA BODRIO AL INFORME DE DH Y DICE ES UN DEPARTAMENTITO DEL DEPARTAMENTO DE ESTADO.



FOCOS

Todo bien. "En México no hay tortura, no hay masacres, en México se garantiza la libertad de expresión, no se persigue a nadie", dijo.

La amistad. Ayer, López Obrador insistió en que, pese al informe del Departamento de Estado, se mantienen buenas relaciones con la Unión Americana, y sólo "no se va a permitir que se ofenda ni al país ni al gobierno en turno".

La advertencia. "Entonces, ¿cómo van a hablar a la ligera con propósitos politiqueros de manera tendenciosa y se los vamos a dejar pasar?, ¿qué se creen?", señaló López Obrador en conferencia de prensa.

"¿QUE SE CREEN?", CUESTIONA

Informe del "departamentito de Estado, un bodrio": AMLO

Su función, "proteger al conservadurismo" de América Latina, del Caribe, señala

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Por segundo día consecutivo, el presidente Andrés Manuel López Obrador replicó, a través de su conferencia matutina, al Departamento de Estado de la Unión Americana, pues su informe de derechos humanos es un "bodrio" sin pruebas.

"Es una política añeja, anacrónica, de querer meterse en la vida pública de otros países. ¿Con qué derecho? Es una violación flagrante al derecho internacional. ¿Por qué tienen que intervenir? Pero además es un departamentito dentro del Departamento de Estado que protege al conservadurismo de América Latina, del Caribe y del mundo, esa es su función", acusó.

"Si ven el informe del departamentito dentro del Departamento de Estado es un bodrio, hay que revisar el diccionario", soltó.

Argumentó que el informe, en el que se asegura que en México se mantiene la tortura, hay desaparición forzada y se restringe la libertad de expresión, no tiene sustento, y sólo se basa en la calumnia.

"Pueden contestarme lo que quieran, pero no tienen pruebas, son calumniadores. En México no hay tortura, no hay masacres, en México se garantiza la libertad de expresión, no se persigue a nadie", dijo.

Lo anterior, ante la réplica de Vedant Patel, vocero del departamento, quien defendió el informe realizado de forma anual.

Así, los retó a presentar pruebas: "¿Cómo es eso de que hay masacres? ¿Cuáles? Ahora les vamos a mostrar a los del departamentito".

Así, el mandatario sacó sus datos, y resaltó que en su administración se ha bajado la letalidad, pues hay 58 fallecidos (en eventos catalogados como masacres), respecto de los mil 412 que se alcanzaron en el sexenio de Felipe Calderón.

"Entonces, ¿cómo van a hablar a la ligera con propósitos politiqueros de manera tendenciosa y se los vamos a dejar pasar? ¿Qué se creen?", remató.

El mandatario agregó que con eso "sólo se exhiben y hacen el ridículo y, si no fuera un asunto importante, daría risa".

Dado que el Departamento de Estado también desmintió que hizo estallar un gasoducto en Rusia con una bomba, argumentó que es algo documentado por un periodista estadounidense.

El martes, el Presidente indicó que, con el informe, el departamento encabezado por Antony Blinken mentía y sólo hacía politiquería.

Ayer, insistió en que, pese a ello, hay buenas relaciones con Estados Unidos, pero no se va a permitir que se ofenda ni al país ni al gobierno.